

ECONOMÍA

# Castilla-La Mancha, Andalucía y Extremadura son las menos competitivas

LA TRIBUNA / TOLEDO

La competitividad regional ha mejorado en todas las comunidades autónomas en el periodo que va de 2008 a 2016 y ha recuperado los niveles previos a la crisis, aunque Castilla-La Mancha, Andalucía y Extremadura se encuentran en último lugar.

Así se desprende del estudio 'Índice de Competitividad Regional 2017', editado por el Consejo General de Economistas (CGE), el Colegio de Economistas de Murcia y por el Consejo Económico y Social de esa región, y que analiza la competitividad regional en España en el periodo 2008-2016, que muestra que España en su conjunto ha mejora-

do sus bases competitivas y que los valores mínimos se obtuvieron mayoritariamente en el año 2009, mientras que los máximos se alcanzaron en ejercicio 2016.

El índice, elaborado para las 17 comunidades autónomas en el periodo 2008-2016 a partir de 53 variables o indicadores estructurados en torno a siete ejes competitivos (entorno económico, capital humano, mercado de trabajo, entorno institucional, infraestructuras básicas, entorno empresarial e innovación) refleja que se produjo una mejora generalizada del índice de competitividad regional, que tiene un marcado carácter cíclico, con un crecimiento a un ritmo anual del 1,5%.